

Swiss Drivers Wettbewerb 2012

Stefan Vils aus Schaan ist der glückliche Gewinner.

Die Ziehung des Swiss Drivers Wettbewerbs 2012 wurde anlässlich der Generalversammlung 2012 vorgenommen. Das neue Vorstandsmitglied Theo Walther zog den Wettbewerbstalon von Stefan Vils aus Schaan. Ludwig A. Büchel überreichte den strahlenden Gewinner Stefan Vils die Preis persönlich und wünschte ihm allzeit gute Fahrt.

Die Firma Garmin hatte uns freundlicherweise ein Garmin 560 LT Navi für unseren Wettbewerb gesponsert. Swiss Drivers möchte sich an dieser Stelle bei Garmin ganz herzlich bedanken. Dieser Preis ist bei den Berufsfahrern sehr beliebt und wird sehr geschätzt.

Foto Stefan Vils



Veröffentlicht am
21:12:06 07.01.2013

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)